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НАЧАЛО февраля — это время прощания с замечательной 
студенческой порой — быстролетными, снежными каникула-

ми. Уходят в прошлое беззаботные дни зимнего отдыха, агитпохо-

лов, дорогих сердцу поездок домой, встреч с близкими, друзьями, 

родными. 

Сегодня снова, как и в сентябре, все студенческие дороги ве-

дут в а1та mater. 
Здесь вас ждут ваши старые аудитории и клиники, ваши учи-

теля и ваши больные. А на полках библиотеки — книги, много 

новых книг:.. 

На старте весенний семестр. На финише его — летняя сессия. 
Сессия с большим количеством экзаменов, последняя для 700 6у. 
дущих врачей выпуска 1972 года. 

Итак, первый день занятий, 7 февраля... От того, как сразу, без 
раскачки сумеешь ты войти в ритм студенческой жизни, мобили-
зовать себя, правильно распределить силы, во многом будет зави-

сеть КПД твоей работы в учебном году. Мы желаем успехов те-

бе, студент Л М И, на твоем пути. 

А сейчас, по традиции, оглядываясь назад, вспомним итоги 

твоей работы. Пока ты отдыхал, были подсчитаны баллы, распре-

делены стипендии, проанализированы все «за», и «против» на-

шей недавней работы и... взяты краткие интервью у деканов ле-

чебного факультета. 

:Первая 

«проба пера» , 

f11 ЕКАН I ,курса Н. Н. Петри-
1 щев был немногословен. Это 

и понятно: новый коллектив. 

«Средний балл в зимней сес-

сии несколько ниже обычного из-

за слабой сдачи экзамена по не-

органической химии. Так, напри-
мер, в 137-й группе пять человек 

получили неудовлетворительные 
оценки. Есть на нашем курсе и 

потери: по неуспеваемости отчис-

лены М. Тростинецкий, С. Капу-
етин и другие», 

Среди лучших групп Николай 
Николаевич называет 108, 114, 
140-ю. На курсе 60 отличников, 

на первой страничке их зачетных 

книжек три раза повторено сло-

во «отлично». По три пятерки по-

лучили в сессию О. Снешко 
(136-я гр.), В. Каводов (102-я 
гр.), В. Самоданов (125-я гр.), 
Л. Сероус (140-я гр.), секретарь 

комсомольского бюро второго по-

тока, и другие. 

В целом мнение декана о курсе 

неплохое: ребята занимались ста-

рательно, хорошо, дисциплиниро-

ванны, а результаты первой сес-

сии пока еще ни о чем не гово-

рят. Н а вопрос о пожеланиях мы 

услышали следующее: «Хочется, 
чтобы I курс поскорее раскрыл 

твои потенциальные возможности. 

Они есть, я в этом уверен». 

Ассистент А. ЕВСТИГНЕЕВ 

4 двойках 

и «рекорде» 222-й 

ДЕКАН II курса Ю. Е. Лапин 
выделяет в своей работе 

две стороны: приятную и непри-

ятную. Конечно, легче говорить о 

приятном, но полезнее для дела 

говорит Юрий Васильевич, оста-

новиться сегодня именно на не-

приятной стороне. 

Кто же доставляет декану, 

больше всего хлопот? Студенты, 
которые систематически наруша-

ют учебную дисциплину, зани-

маются от случая к случаю, «об-
растают долгами», они вызывают 

беспокойство кафедр, - обществен-
ных организаций и, естественно, 
деканата. Группа эта, говорит 

Ю. В. Лапин, на I1' курсе немно-

гочисленна, всего 15 человек. Но 
именно они снижают успевае-

мость курса, нарушают педагоги-

ческий процесс, отнимают время 
у преподавательского состава. 

Еле-еле успевают в течение сес-

сии ликвидировать образовав-
шуюся задолженность, подчас 

благодаря экстренным мерам, а 

иногда и их оказывается недо-

статочно. 

Но пора назвать имена. И мы 

узнаем от декана, что группа 222 
установила своеобразный рекорд: 

пять ее студентов — Г. Румянце- 
ва, Т. .Баранова, Р. Ашкинази, 
А. Пилипенко, В. Пузиков —

прочно утвердились в списках 
неуспевающих. Немногим уступа-

ет ей .вторая «рекордистка» —

220-я группа, здесь трое: В. 3 ай-
цев, С. Лютоева, И. Крихели. 
Печальные рекорды! И еще семь 

«прославленных» имен: С. • Бабин 
(208-я гр.), А. Иванов (209-я), 
Г. Гвания (229-я), Л. Мартынеи-
ко (225-я), С. Борцова (233-я), 
Н. Ерохина (239-я), И. Лишан-
ская (240-я гр.). 

По мнению декана, нет причин, 

кроме лени, мешающих всем этим 

студентам заниматься успешно. 

И если в самый кратчайший срок 

они не изменят резко своего от-

ношения к учебе, может вполне 

закономерно возникнуть вопрос о 

целесообразности их дальнейшего 
обучения в институте.. А приме-

ры такие есть: после только что 

минувшей сессии отчислены из 

института за академическую не-

успеваемость В. Л арский и 
М. Сопромадзе. 

Не менее остро на курсе стоит 

вопрос о студентах, переведенных 

из других вузов, вернувшихся из 

академического отпуска, восста-

новленных и оставленных на по-

вторный курс. Две последние 

группы представляют особый ин-

терес. Вот лишь несколько при-

меров. В. Лебедев, оставленный 
на повторный курс, еще не при. 

ступив к учебе, в сентябре успел 

«отличиться» на сельскохозяйст-
венных работах, а в середине се-

местра за бесконечные пропуски 
лекций и практических занятий 
стал предметом обсуждения на 

активе курса, в комитете комсо-

мола и т. д. Не могут справиться 

с учебной программой (во второй 
раз!) И. Гогсадзе, С. Панков и 

другие. Уместен вопрос: не сле-

дует' ли к таким студентам при-

менить более жесткие меры? 
Все это факты, составляющие 

неприятную сторону в работе де-

кана. Иных фактов больше, и, 

нарушив «уговор» (говорить' 
лишь о плохом), Ю. В. Лапин 
заканчивает интервью одной циф-
рой: 75. Таково число отлични-
ков. И декан называет их име-

на: А. Фионик, - Н. Андреев, 
В. Крутовских, Н. Стаховская, 
В. Тюленева, Е. Гаврилина и 

другие. 

Третий курс 

экспериментирует 

А КАКОВЫ итоги сессии у 
третьекурсников? Алла Вла-

димировна Миклашевская, декан 

III курса, рассказывает: 
«Как обычно ' после сессии,. 

курс можно разделить на две не- 

равные части. Большая — сту-
денты, хорошо или отлично успе-

вающие, — таких 186. Вот лишь 

некоторые из них: Т. Рябова 
(306-я. гр.), В. Проценгсо (307-я), 
В. Шломин (308-я), О. Быхов-
ская, Е. Гейбтман (315-я), 
В. Вакарева (329-я), Г. Писарев 
(333-я), С. Климов (336-я), 
Ж. Иванова (334-я), Эти студен-

ты не только хорошо учатся, но 

и активно участвуют в общест-
венной жизни курса. 

Меньшую часть составляют 

студенты, систематически неуспе-

вающие. Эту группу можно ус-

ловно разделить на «чужих», до-

ставшихся от предыдущих' гнур-
сов, и «своих». 

К чужим А. В. Миклашевская 
относит Г. Тарасову (325-я), во 

второй раз не осилившую микро-

биологию, И. Гамгию и Т. Тимо-
фееву из 305-й группы, не сдав-

ших по два экзамена. Эти сту-

дентки крайне слабо учились в 

семестре. По мнению декана, их 

неудовлетворительные итоги —

не пробел в учебно-воспитатель-
ной работе, просто этим студент-

кам не под силу программа вуза. 

Что же касается «своих» двоеч-
ников, то 15 студентов не сдали 

по два экзамена из трех. Среди 
них рекордсмены: А. Бойков 
(320-я гр.) получил зачет по те-

рапии лишь 24 января (а сессия 

закончилась 22), у него же за-

долженность по физподготовке за 

четвертый семестр. Поздно сдав 

зачеты,'попали в цейтнот А. Гусь-
ков (345-я), А. Северинов (346-я): 
Е. Сидорова (335-я), Л. Гордей 
(341-я), М. Катков '(302-я), 
В. Южанинов (312-я). 

14 студентов не явились на эк-

замен по неуважительной причи-

не. Что это? Слабоволие, недис-
циплинированность? Думается, и 

то и другое. 

Мы узнаем у Аллы Владими-
ровны, что деканат работает в 

тесной связи с комсомольской и 

профсоюзной организациями. Ка-
ковы же. плоды этого содружест-

ва? Декан приводит для примера 

две фамилии: Г. Беккер (324-я 
гр.) и Ю. Лыткин (330-я). В про-

шлом отстающие,. эти. студенты 
после зимней сессии стали, отлич-

никами. декан надеется, что это 

стабильно. 
Помимо применения обычных 

мер воздействия: «проработок», 
бесед с родителями, в этом семе-

стре на курсе «вступила в строй» 
новая система борьбы с прогуль-

щиками. Теперь пропуск по не-

уважительной . причине дол>кен 

Снова за работу. Н а снимке: студентка 338-й группы На-
дежда Минкина. 

Фото студкора Р. Михелашвили 

быть мотивирован письменно (ин—
тересно, что некоторые объясни 
тельные записки могли 6ы укра-

сить рубрику «Нарочно не при-

думаешь»), поведение студента 

обсуждается в группе, о выдаче 

допуска перед академкомиссией 
ходатайствует токе группа. Ес-
тественно, такой поворот не по 

душе нерадивым студентам. 

Рано еще говорить об итогах 

этого новшества, однако, по мне-

нию деканата III курса, эта ме-

ра уменьшила количество пропу-

сков практических занятий по не-

уважительной причине. 

Допускам и тем__терниям, с ко-. 

торыми они теперь достаются, де-

кан придает большое воспитатель-

ное знацение. В связи с этим у 

деканата просьба к кафедрам —

не пускать ни под каким предло-

гом студентов, пропустивших за-

нятия, без официального допуска. 

Ассистент Л. АЛЕКСЙН 

Ниже своих 

возможностей 

N НТЕРВЬЮ с Людмилой Сер-
геевной Сарочинской мы на-

чали с традиционного вопроса: 

как вы оцениваете итоги прошед-

ших экзаменов? 
- Без цифр при разговоре о 

сессии не обойтись, -- сказала 

она, — а «арифметика» у IV 
курса выглядит таким образом: 
средний балл 4, успеваемость 

80,2%, с отличной оценкой сда-
ли все эказмены 60 студентов 

(для 45 из них пятерка 'все годы 

оценка постоянная). Очень хоро-

шо учится парторг курса 

М. Круть, член академкомиссигг 

института М. Морозов. 
Задолженность курса на пер-

вый взгляд может удивить —

94 человека! Но если ее разбить 
на составные части, она выглядит 

уже не столь пугающе — 24 сту-
дента были больны во время сес-

сии, 16 не могли вовремя при-

ступить к сдаче экзаменов, по-
тому что кафедры факультетской 
хирургии и терапии задержали 

проверку их историй болезни и 

зачет студенты двух групп полу-
чили, когда их товарищи уже 
включились в сессию. 

У семи человек задолженность 
по двум предметам; среди них 
печально известный в деканате 

И. Небратенко (425-я гр.). 
У какой группы самые высокие 

результаты, Людмила Сергеевна? 
— Лучше других сдали все эк-

замены студенты 402-й группы 

(староста О. Герман) и 430-й 
группы (староста Жинкова). 

А самые низкие? 
— У 411-й (староста Ю. Берез-

ко), средний балл 3,3, по одной 
лишь оперативной хирургии ре-

бята умудрились получить четыре 

двойки. Почти такой же средний 
балл — 3,4 — у 449-й группы. 
Ниже своих возможностей сдала 
экзамены 420-н (староста О. Ке-
веш), ранее учившаяся без троек, 
в эту сессию группа получила 
две двойки (по гигиене) и четы-
ре тройки (по оперативной хи-
рургии и гигиене). Но я надеюсь, 
что и группы и студенты, ухуд-
шившие в последнее время свою 
работу, в новом семестре вернут-
ся в свое прежнее состояние --

в ряды лучших. 

(Окончание на 2-й стр.) 



2 ПУЛЬС 

курс 

НА ВЕСНУ 

У самых 

старших 

дгТОГИ сессии на V курсе не-

t'1 сколько выше, чем, на 

остальных: средний балл 4,1, 
процент успеваемости 90, отлич-
ников 66, сдали сессию на «хо-

рошо» и «отлично» 263 ,человека. 
Как всегда, список студентов с 

самой высокой успеваемостью 

возглавляют Л. Кудряшова, 
Н. Зенцова, О. Аржанова За все 

годы учебы в институте у них не 

было ни одной иной оценки, кро-

ме отличных. Очень обидно за 

В. Носову и Н. Русанову, гово-

рит декан курса Георгий Алек-
сандрович Маллабиу, студентки 

с таким же блестящим «анамне-

зом» в эту сессию получили свои 

первые четверки: Носова - по 

курсу нервных, Русанова - ло 

курсу глазных болезней. 
- А есть ли, Георгий Александ-

рович, на курсе неуспевающие? 
Еы ведь самые старшие, и двойка 
для пятикурсника - явление 

просто позорное. 

- К сожалению, есть. 46 чело-

век (31 двойка и 15 неявок на 

экзамены). Среди неуспеваю-

щих - В. Бирюков (524-я гр.), 
он часто не является на экзамен 

без уважительных причин, зачеты 

перед сессией, как правило, полу-

чает значительно позже своих то-

варищей; В. Лукин (519-я гр.), 
редкий лодырь, крайне сла-

бый, неорганизованный студент; 

И. Гайдукова, Б. Шуракова -
обе из 502-й группы, Д. Дзоце-
нидзе, Б. Даварашвили (520-я 
гр.), получившие по две двойки: 

Декан грустно листает журнал 

успеваемости: '«Сдают эти сту-
денты экзамены чаще на тройки, 
и почти в каждую сессию -

двойки и лереодачи». 

Трудно себе представить, что 

студенты, «перебивающиеся» с 

двойки на тройку, смогут' стать 

хорошими врачами-лечебниками. 
Интересуемся, как сдали сес-

сию группы в целом. 

- Самый высокий средний 
-балл - 4,7 - у 523-й группы, 

4,6 - у 509, 510, 515-й. Надо ска-

зать, что 509-я всегда лучше дру-

гих сдает эказмены, а 515-я спра-

ведливо считается лучшей груп-

пой на потоке по всем показате-

лям. Не повезло в эту сессию 

535-й, она сдала экзамены хуже, 

чем 'всегда, но все же средний 
балл группы - 4,3. 

Серенькими для пятикурсника 

получились сессионные итоги в 

511 и 532-й группах - 3,8; 
533-й - 3,6; в 535-й - 3,5. Эти 
группы были созданы в свое вре-

мя «методом элиминации»: силь-

ные и работоспособные коллек-

тивы элиминировали лентяев и 
неорганизованных студентов, - 

и вот результат.. 

Большие претензии у деканата 

к 525-й группе, крайне инертной, 
безвольной, староста ее Н. Худо-

лей не способна вывести группу 
из хронического состояния пас-

сивности. 

Хочется думать, что актив кур-
са найдет нужные меры стимуля-
ции и поможет 511, 532, 533, 525 
и 535-й группам обрести силы 
для активной, целеустремленной 
учебы. 

Ассистент Н. БОИКОВА 

На волне 

улыбки 

этот СДАЛ_. 

ЧЕРЕЗ несколько минут после 

начала партийного собрания 
в аудитории раздались аплодис-

менты. Так коммунисты встретили 

новость, которую принес в инсти-

тут секретарь горкома ВЛКСМ 
А. Н. Жариков. Комсомольская 
организация института за успехи 

в работе награждена Почетной 
грамотой ЦК ВЛКСМ, а секрета-

ри институтской комсомолии раз-
ных лет - В. А. Миняев, ректор 

института, Г. Б. Федосеев, секре-

тарь парткома, Е. Голощапов, 
врач-ординатор - почетными 

значками ЦК «За активную рабо-
ту в комсомоле». Награды под ап-

лодисменты собравшихся вручают-
ся прямо на собрании. 

Затем коммунисты перешли к 

обсуждению основного вопроса 

повестки дня: «Итоги ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, 3-й сессии 
Верховного Совета СССР и зада-

чи партийной организации инсти-

тута». 

С большим интересом был за-

слушан доклад Р. А. Хохлова, за-

местителя заведующего отделом 

науки и вузов горкома КПСС. 
Докладчик подробно остановился 

на основных положениях пятилет-

него плана и том огромном вни-

мании, которое уделено в нем за-

даче ловышенця материального и 

культурного уровня жизни совет-

ских людей. 
В докладе была особо подчер-

кнута мысль о 'значении для вы-

полнения плана тезиса, выдвину-

того на ноябрьском Пленуме: зав-

тра работать лучше, чем сегодня. 

Высокую оценку- в докладе по-

лучила деятельность 1-го ЛМИ за 

истекшие пять лет, приведены бы-
ли цифры, свидетельствующие о 

том, что за 1966-1970 гг. кли-

ники института оказали помощь 

более чем 120 тысячам больных, 
около 3 млн. человек посетили 

поликлинику, сотни врачей про-

шли специализацию в стенах ин-

ститута, защищены 39 докторских 

и 308 кандидатских диссертаций 
и т. д. ' На протяжении этих лет 

институт дважды был удостоен 

высоких наград: в 1967 году он 

принял на вечное хранение Почет-
ное знамя ЦК КПСС, Совета Ми-
нистров и Верховного Совета 
СССР, а в 1971 г. награжден ор-

деном Трудового Красного Зна-
мени. 

Далее т. Хохлов широко ос-

ветил вопросы международных от-

ношений и международной дея-

тельности ЦК КПСС, обсуждав-
шиеся на ноябрьском Пленуме 
ЦК, подчеркнув, что эта деятель-

ность была'.единодушно одобрена 
как участниками Пленума, так и 

всем советским народом. ,. 

Начатый в докладе важный раз- 
говор о задачах, стоящих сейчас 
перед всем советским народом, и 

Определяя задачи на будущее, 
коммунисты подводили итоги уже 

проделанной работы и в рамках 

всего института и отдельных его 

подразделений. Так, проректор по 

клиникам В. А. Краморев привел 

в своем выступлении цифры, ха-

рактеризующие объем лечебной 
работы клиник и поликлиники. 

Он сообщил о том, что несмотря 

на трудности (часть клиник за-

крыта на ремонт), в прошлом го-
ду все рабочие 40 промышленных 

предприятий, прикрепленных к 

клиникам, нуждавшиеся в хирур-

гической и терапевтической помо-

щи, эту помощь получили своевре-

менно. Созданы новые службы: 
анестезиологическая, службы пе-

РАБОТАТЬ ЗАВТРА ЛУЧШЕ, 
ЧЕМ СЕГОДНЯ 

КОММУНИСТЫ ЛМИ ОДОБРЯЮТ 
РЕШЕНИЯ Ь ОЯБРЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС 

о месте нашего института в вы-

полнении этих задач был продол-

жен выступавшими в прениях.' 

Старший преподаватель .кафе-
дры истории КПСС и политэко-

номии Н. Н. Нестерова говорила 

о преимуществах развивающейся 
на основе плановости социалисти-

ческой системы хозяйства, обеспе-
чивающей неуклонное накопление 

темпов роста и увеличение обще-
ственного богатства, о том, что 

выполнение пятилетнего плана --

еще одна веха в успешном сорев-

новании социализма с капитализ-

мом. 

* необходимости тщательного 
выявления дополнительных резер-

вов и той роли, которую здесь, 

должны сыграть профсоюзы; то-

ворип председатель местхома 

В. Н. Борцов. 

реливания крови, кислородная. 

Секретарь комитета ВЛКСМ 
коммунист А. Подольцев говорил 

о значении общественно-политиче-
ской практики 'в' формировании об-
щественного лица студента, о не-

обходимости дать каждому вы-

пускнику навыки общественной 
работы. Особое внимание, ло его 

мнению, 'следует обратить на аспи-

рантов и клинических ординато-

ров,. которые, как правило, серь-

езной общественной работы не ве-

дут. 

Выступивший на собрании рек-

тор института В. А. Миняев был 
в числе участников Ленинград-
ского партийного актива, на ко-

тором выступал Л. И. Брежнев. 
В докладе Генерального секрета-

ря ЦК было много информации, 
фактов, четко сфоомулированы 

задачи, и каждый думал: 'а что 

сделал наш коллектив для вы-

полнения этих задач? Коллектив 
ЛМИ делает немало и в плане 

подготовки кадров, и в развитии 

медицинской науки, и в интерна-

циональной работе. В новом пя-

тилетии, говорит ректор, нам 

предстоит расширять и углублять 
всю нашу работу, не забывая при 

этом, что главным для института 

всегда остаются задачи улучше-

ния подготовки специа-

листов.. Наши выпускни-

ки профеасионально -

«продукция» доброкаче-
ственная, но вот в цис-

циплинарном плане есть 

у нас просчеты. Семь 'пито'мцев 

ЛМИ прошлогюднего ;выпуска не 
доехали до мест назначения, все 

розыоки пока ни к чему не при-

вели. А в личных .делах этих вы-

пускников лежат гладко написан-

ные, лагополучные характери-

стики, и чувство долга, если су-

дить по этим характеристикам,. 
есть у студентов, и ответствен-

ность свою они понимают сполна.. 

В. А. Миняев говорил также о 

роли партийной организации в. 

становлении новых молодых за-

ведующих кафедрами. На 20' 
кафедрах из 48 появились новые 

руководители, им нужна помощь. 

коммунистов. 

Еще одна тема была поднята 

в выступлении ректора - о со 

хранности новых зданий, нового 

оборудования, заново отремонти-

рованных клиник. Это - общая 
задача и очень важная. 

В решении, единогласно приня-

том коммунистами ЛМИ, опреде-

лены задачи партийной организа-

ции института и одобрена дея-
тельность ЦК КПСС, полностью 

отвечающая интересам народа. 

Н. МУСИНА 

Р ФОНД М РА 
Наш народ, вероятно, больше, чем какой-либо другой, знает 

истинную цену мира. Поэтому, когда первый Конгресс сторонни-

ков мира в 1949. г. положил начало сплочению сил мира, это вы-

звало гигантский отклик в нашей стране. 

Из года в год растет приток средств в фонд мира: советские 

люди чутко реагируют на все события, происходящие на земном 

шаре. В этом сказывается их отзывчивость, страстное желание 

помочь в борьбе во имя мира, добра и справедливости. 

Нам, медикам, эти цели близки и понятны. Поэтому нет сомне-

ния, что каждый студент и сотрудник горячо откликнется на наш 

призыв и внесет свой вклад в фонд мира. 

Сбор денежных средств будет проводиться профоргами с 8 по 

12 февраля. Часы приема средств: с 15 до 18 час: ежедневно в 

помещении профкома и местного комитета. 

Комитет ВЛКСМ, профком, местный комитет 
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В профкоме института проведе-

на жеребьевка смотров художе-
ственной самодеятельности 1972 
года. Смотры начнутся 11 марта 

выступлением студентов стомато-

логического факультета. Затем 
следуют: пятый курс - 18 мар-

та, второй курс - 25 марта, тре-

тий курс - 1 апреля, четвер-

тый - 8 апреля и первый - 
15 апреля, 

Вопрос о том, кто победит, бу-
дет решать новый художествен-

ный совет института. В его со-

ставе 14 человек: Ю. А. Кротов-
председатель, Н. В. Кимнатная 
(кафедра иностранных языков), 
Н.- А. Паткина (фармакология), 

Н. К. Унковская (биология), 
И. Н. Хотомлянская (факультет 
ская хирургия), Е. Н. Глазунов 
(пропедевтическая терапия), 
Э. Э. Звартау (фармакология), 
В. И. Калинин (терапевтическая 
стоматология); М. А. Кацадзе 
(общая хирургия), Г. В. Никитин 
(госпитальная хирургия), А. Л. 
Подольцев (педиатрия), А. М. 
Сальный, врач, и студенты VI 
курса А. Маянц , и Л. Рапопорт. 

Общеинститутский смотр худо-

жественной самодеятельности на-

мечено провести в середине мая. 

Итак, до встречи 11 марта. 

Л. РАПОПОРТ, 
член президиума профкома 

/3 дна каниу..с 
* По путевкам профкома в до-

мах отдыха, санаториях, на тури-

стских базах каникулы провели 
89 элмэишников. За активную об-
щественную работу семь студен-
тов (А. Фионик, Н. Андреев, 
Л. Соловова, В. Цаплин и дру-
гие) получили бесплатные пу-

тевки. -

* В васкеловскам спортивно-

оздоровительном .лагере отдыхало 

40 человек. 

;1г Две группы студентов про-

вели каникулы в Риге (20 чело-

век) и в Москве (7 человек). 
* Бригада студентов-сновцев 

и ординаторов выезжала в Ло-
дейнопольский район для праве- 

дения профосмотра населения. 

* Как всегда, студенты ЛМИ 
принимали у себя многочислен-

ных гостей - своих коллег из 

других городов страны - Мос-
квы, Риги, Минска, Новосибир-
ска, Киева, Харькова, Ростова. 

ч этого сддли.п 

НА ЗИМНИХ каникулах агит-

бригада 1-го ЛМИ опять 

отправилась с лекциями и кон-

цертами в гостеприимное Лодей-
ное Поле. На этот раз мы во 

главе с командиром агитбригады 
Н. Перепечем приехали с твер-

дым намерением выступать там, 

где это более всего необходимо, 
т. е. в самых отдаленных уголках 

района, куда редко приезжают 

лекторы и артисты. И таких 

«уголков» нашлось немало. 

В день нашего приезда мы вы-

ступали в двух деревнях: Горка 
и Шамокща, где зрители награ-

дили ребят первыми заслужен-

ными аплодисментами. Особым 
успехом пользовались песни, ис-

полненные Л. Перегудовой, и 

монтаж «О вреде пьянства и ку-

рения», с большим мастерством 
и, видимо, очень кстати постав-

ленный Ф. Буном, В. Смирно-
вым, Р. Крупкиным, Н. Перепе-
чем, А. Птушко, Л. Перегудовой 
и А. Розенбаумом. 

Преодолев некоторые трудно-

сти, связанные с пешим перехо-

дом через замерзшую реку в -30° 
мороз, мы уже в полночь были 
дома. 

- Программа следующего дня: 

три лекции и два концерта в де-

ревнях Никоновщина, Имоченицы 
и Люговичи. В Люговичах нас 

встречали как своих: в этом клу-

бе наши ребята уже были и оста-

вили о себе хорошую память. 

Здесь мы выступили с большим 
подъемом, принимали нас как 

нельзя лучше. Очень понравились 

в этот день матросский шуточный 
танец, исполненный Н. Перепечем 
и А. Птушко, миниатюра Ж. Ко 

Письмо в редакцию 

Прошу передать большую 
благодарность всем товари-

щам, поздравившим меня в свя-

зи с 70-л етием. 

А. А. Сахаров 

И снова 
Лодейное 
Поле 

в альского «Шляпа» (исполнители 
В. Шнейдерман, С. Минчин и 

Л. Рапопорт). Долго не смолкал 

смех после постановки старинно-

го русского водевиля «Пегая кра-` 
савица», ,в котором 'были заняты 

В. Смйрнов, Л. Израилович, 
Ф. Буя, Н. Перепеч, А. Птушко. 

Небольшой отдых, и мы двину-

лись дальше. Впереди - еще бо-
лее насыщенный день: не только 

три лекции, но и три концерта. 
Нас ждали деревни Ратигора,. 
Ефремково и Мустиничи. Особен-
но тепло были приняты песни 

А. Розенбаума (в исполнении ав-

тора) и хорошо инсценированная 
нашим ансамблем песня «Король-

победитель». 
В деревне Мустиничи после кон-

церта зрители не хотели расхо-

дитыся, начались танцы. 

В последний день мы получили 

приглашение в новый Дом куль-

туры города и показали неболь-
шую там концертную программу. 

Мы очень признательны нашей 
постоянной спутнице заведующей 
автоклубом В. Архиповой за пре 
красную организацию нашей по-

ездки. Будем очень рады еще раз 

посетить этот уютный город. 

Ю. ПОЛЯКОВ, 
комиссар агитбригады 
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